

Lescar Accueil enregistre une hausse des adhésions

L'association Lescar Accueil a tenu son assemblée générale le 1er février à la salle des 7 Moulins copieusement garnie avec près de 140 participants en présence de Valérie Revel, maire, et de Roselyne Janvier, adjointe.

Le président, Pierre Zarolinski, s'est félicité de la hausse enregistrée du nombre d'adhérents, 386 en 2023 à comparer avec 371 en 2022, dont 66 nouveaux.

Le nombre total d'activités manuelles, sportives, linguistiques, artistiques et ludiques est de 21 avec deux nouvelles activités proposées, le vélo électrique sur route et l'astronomie associée à la photo.

Bureau reconduit

De son côté, la commission voyages et découvertes pro-

pose chaque année des sorties culturelles. En 2024 sont annoncés une journée au château royal de Cazeneuve à Préchacq (33), le 28 mars ainsi qu'une journée au courant d'Huchet le 6 juin et un séjour de 3 jours en octobre pour découvrir Saragosse et ses alentours.

Après le vote à l'unanimité des rapports d'activité et de trésorerie et l'élection de trois membres au conseil d'administration, le bureau est reconduit avec Pierre Zarolinski, président, Jean-Paul Rodriguez, vice-président, Geneviève Monchâtre, trésorière, Colette Martinez, trésorière adjointe et Marine Goncalvès secrétaire.

Jimmy Labarbe

Informations et renseignements sur le site www.lescar-accueil.com



La salle des 7 Moulins était copieusement garnie lors de l'assemblée générale de Lescar Accueil JIMMY LABARBE